



Verein zur Forcierung der Elektromobilität i.G.

„Klimaschutz ist ein Gemeinschaftsprojekt“ - ein Statement von Andrä Rupprechter, BM für ein lebenswertes Österreich, anlässlich des österreichischen Klimaschutzpreises. Gemäß dieser Aussage und unter dem Blickwinkel „Benutzen statt Besitzen“ haben Mitglieder des Energie-Forums ein gemeinnütziges Konzept für e-Carsharing entwickelt.

### Ziele:

1. Reduktion von CO<sub>2</sub>, Feinstaub und Lärm im Individualverkehr
2. Elektromobilität im Alltag kennenlernen
3. Einsparung eines Zweitfahrzeuges durch gemeinsame Nutzung eines Elektroautos
4. Vorzeigen sauberer und umweltfreundlicher Mobilität in ihrer Gemeinde

### Wie kann man teilnehmen?

Für 20 Nutzer (Mindestzahl) stellt der Verein interessierten Führerscheinbesitzern in Ihrer Gemeinde ein Elektroauto zur gemeinsamen Nutzung zur Verfügung, welches an einem öffentlich zugänglichen Standplatz mit Stromtankmöglichkeit parkt.

Die Teilnehmer werden zu den separat ausgefolgten Nutzungsbedingungen verbindlich für mindestens ein Jahr Mitglied, Verlängerung erwünscht. Jedes Mitglied erhält seine persönliche Zutrittskarte für das Fahrzeug und bucht seine Fahrzeiten via Internet bzw. Smartphone.

### Was kostet die Teilnahme?

#### Magische Formel 11-1-11:

Mitgliedsgebühr pro Monat	EUR 11,--
Ausleihgebühr pro Stunde	EUR 1,--
Fahrgebühr pro Kilometer	EUR 0,11

Familien: ermäßigte Mitgliedsgebühr von EUR 18,--/Monat für max. 3 Nutzer/Familie  
Firmen, Vereine, Gemeinde, etc: Mitgliedsgebühr EUR 27,--/Monat für max. 3 Nutzer  
Für Sponsoren besteht die Möglichkeit, ihr Logo auf dem Fahrzeug zu platzieren.

Rasche Anmeldung erforderlich, die Bereitstellung des Fahrzeuges erfolgt ca. 2 Monate nach Erreichen der erforderlichen Teilnehmerzahl!

Rückfragen:

Obmann Andreas Otahal  
[info@energie-forum.at](mailto:info@energie-forum.at)  
Mobil: 0676/381 30 55  
[www.energie-forum.at](http://www.energie-forum.at)

